



TuniTests

Révision 9ème année : concours

Production écrite :

Réfléchis un peu au métier qu'exercent les professeurs devant toi tous les jours puis imagine que tu souhaiterais faire membre de ce corps enseignant et rédige un paragraphe à ce sujet.

Proposition de corrigé :

On dit généralement que l'adolescence est la période des rêves et des passions. Il est en effet essentiel de rêver et de nourrir des projets personnels et professionnels d'avenir. D'avoir un but dans l'existence, de se fixer des objectifs parce que la passion ou le rêve constitue le moteur de notre action et cela donne à chercher les moyens possibles de réussir. Ceci étant dit, un dialogue s'est déroulé entre moi et mon ami Sami autour de cette question du choix de métier d'avenir. En voici ce que j'ai dit :

<<Personnellement, un métier intellectuel, c'est tout le bien que je me souhaite.

Enseignant, voilà précisément la profession que j'envisage d'exercer. Néanmoins, il faut d'abord s'instruire : lire sans arrêt afin d'acquérir des connaissances vastes, solides et variées.

D'une part, grâce à ce métier, on peut lutter contre le fléau de l'ignorance. Quel plaisir de voir nos enfants manier un stylo pour écrire son nom et traduire ses idées en mots, en phrases, et en textes écrits ! Rien n'est plus agréable que de voir ces êtres innocents suspendus à mes lèvres et qui me suivent dans un silence religieux.

D'une autre part, il faut dire que ce métier, au contraire de ce que pensent certains, est aussi productif que la culture de la terre où la production industrielle. En effet, l'enseignant s'assigne comme objectif de faire de l'enfant un bon citoyen doté d'une éducation solide lui permettant de s'intégrer facilement dans la vie sociale et professionnelle. Voilà pourquoi ! Il convient de rendre hommage à tous les enseignants qui ont diffusé la lumière du savoir dans l'esprit de l'humanité à l'image du soleil qui réchauffe le cœur de la terre. Donc, l'enseignement est un travail noble et digne de respect.>>